

beweist, daß sich die Konsumgenossenschaften nur dort ungehindert entwickeln können, wo die friedliche Arbeit des Volkes durch die Ausrottung des Militarismus gesichert ist.

In Westdeutschland wird die Entwicklung der Konsumgenossenschaften gehemmt. Das zeigt, daß dort, wo Militaristen und Atomkriegspolitiker herrschen, kein Raum für die Entwicklung der Konsumgenossenschaften ist und sein kann. Eine freie Entwicklung der westdeutschen Konsumgenossenschaften wird erst möglich sein, wenn dem westdeutschen Militarismus das Handwerk gelegt und in Westdeutschland demokratische Verhältnisse geschaffen werden.

Am Vorabend des 10. Jahrestages unserer Deutschen Demokratischen Republik legen auch die Konsumgenossenschaften Rechenschaft über ihre Tätigkeit in den vergangenen Jahren ab. Zugleich beraten sie die großen Aufgaben, die sich aus der begeisternden Perspektive des Siebenjahrplanes für sie ergeben. Unser Siebenjahrplan ist der Plan des Friedens und des Sieges des Sozialismus in der Deutschen Demokratischen Republik. Seine Durchführung erfordert, die schöpferischen Kräfte der Arbeiter, Wissenschaftler, der technischen Intelligenz, Genossenschaftsbauern und der anderen Werktätigen durch die breite Anwendung der sozialistischen Gemeinschaftsarbeit voll zu entfalten. Den Konsumgenossenschaften erwächst die Aufgabe, ihre Handelstätigkeit zu verbessern und zu rationalisieren, neue Handelsmethoden anzuwenden, die Verkaufskultur zu erhöhen und dadurch einen immer größeren Beitrag zur Verbesserung der Versorgung der Bevölkerung zu leisten.

Die Mitglieder der SED in den Konsumgenossenschaften werden bei der Lösung dieser Aufgaben ihre Kräfte nicht schonen.

Das Zentralkomitee der SED ist fest davon überzeugt, daß die Konsumgenossenschaften mit ihren 3,5 Millionen Mitgliedern auch weiterhin alles daransetzen werden, ihren Beitrag im gemeinsamen Kampf aller friedliebenden und patriotischen Kräfte für die Erhaltung des Friedens, den Abschluß eines Friedens Vertrages, den Aufbau des Sozialismus und die Erfüllung des Siebenjahrplanes zu leisten.

Wir wünschen Ihren Beratungen den besten Erfolg.

Mit sozialistischem Gruß!

*Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands*

Berlin, den 30. September 1959